
３.連絡事項 

①朝の交通安全見守りについて 

年明けより 4年生の保護者皆様にご協力をいただき、宏人会木町病院前の交差点と、北三公園交差点周辺にて交

通安全の見守りを実施しております。 

朝のお忙しい時間帯の活動となりますが、子どもたちの安全を地域全体で見守るため、引き続きご理解とご協力を賜

りますようお願いいたします。 

    なお、見守りの際にご記入いただきました当番日誌より、保護者の方がお気づきになった点などを抜粋し以下にご報

告いたします。 

〇あいさつすると応えてくれる子どもが多く、気持ちがいい朝になりました。 

〇北三公園では子供たち皆交通ルールを守って登校していました。 

〇雪が降っていたので滑って転倒する人が１０数人いた。自転車の転倒に児童が巻き込まれそうで危ないと感じた。 

〇大人の方のななめ横断や自転車の人のマナーの方が危険だなと感じました。 

  

※毎年３月に来年度の交通安全見守りについて、『「朝の交通安全見守り」協力についての確認書』を配布し希望を取

っており、提出の内容をもとに当番表を作成します。 

ご質問やご意見等ありました際は期限内のご提出をお願いいたします。 

 

②一斉下校見守りについて  

  世話人会では、１１月１０日（金）および２９日（水）に、学校周辺の７箇所で一斉下校時の見守りを実施しました。 

その際に担当世話人の皆様よりご提出いただいた活動報告書からの抜粋を以下にご紹介いたします。 

◯正門 

・お迎えや業者の車が学校敷地内に入ってくる際に、低学年児童が追いかけっこをしていてヒヤっとすることがあった。三

角コーンの内側・歩行者通路を通るよう指導を徹底する必要を感じた。 

◯北三番丁公園角 

・交差点で信号を待つ際、自転車レーンと待つ場所が重なるため危険に感じた。 

・信号無視してしまう子がいた。逆に信号ぎりぎりで突っ込んでくる車があるため青信号でも危険に思えた。 

・子供たちが広がるのは許容範囲に収まっているように見受けられた。 

◯北門前 

・5～6名の児童は歩道橋を使わずに横断歩道を渡っていた。また、横断歩道を友達と走って渡っている姿も見られた。 

◯木町通郵便局前交差点付近 

・少し横に広がって遊びながら歩く様子も見受けられたが、自転車の通路側にはみ出ることはなく、概ね安全に下校して

いた。 

・交差点付近で工事をしており道が狭くなっていたので仕方がない部分もあるが、児童たちが信号待ちをしていると、ど

うしても固まってしまい、他の歩行者や自転車の通行の妨げになることがあった。 

◯宏仁会木町病院前交差点角 

・横断歩道で手を挙げて渡る児童がたまにいた。（高学年は手を挙げて渡らない） 

・横断歩道で立ち止まり左右を確認している児童はほとんどいなかった。 

・信号のない交差点の為，車も気をつけているが、自転車もバイクも多く危険な箇所と感じたので横断歩道前で立ち止

まり、車に「今から渡ります」アピール（車に向けて手を挙げる）をすることを徹底したほうが良いと思った。 

・大学病院側から来る車が、木町病院側から来る歩行者に、キチンと一時停止してその後徐行をしても、建物の関係で

横断歩道ギリギリでないと気づかず、ヒヤッとしたことが何回かあった。 



・信号などの設置などは難しいとは思うが、角のローソン前に左側の見えるミラーの設置があれば良いと感じた。 

・自転車が一時停止せずに交差点を通過していた。子供たちがいないタイミングであったが、危険に感じた。 

◯ローソン木町通一丁目店さん角 

・信号待ちをする際、ローソン店舗の駐車場に止めようとバックしている車の後ろを通ってしまう児童がいて危険に感じ

た。 

◯支倉 co-taro さん角 

・ほとんどの児童が横断歩道手前でしっかり立ち止まって、車の動きを確認してから横断できていた。 

・経路はまちまちであったが、子どもたちは車の流れを見て渡ることに慣れている様子だった。 

  

③本部役員候補者選考委員会について  

  木町通小学校ＰＴＡでは、会員の皆様よりご提出いただいた推薦用紙をもとに本部役員の選考をしております。今年度

も推薦用紙提出にご協力いただき、ありがとうございました。 

１１月１５日（水）選考委員会にて、担当世話人の皆様にご協力いただき集計作業を実施いたしました。 

現在のところ定員数（１０名）に達しておらず、選考が続いている状況です。役員が定数に満たない場合、ＰＴＡ行事（手

持ち花火や給食試食会）の規模縮小や中止が考えられます。依頼のご連絡がありましたら、ぜひ前向きにご検討ください

ますようお願いいたします。 

 

④「校庭で手持ち花火を楽しむ会」について  

１０月２８日（土）に開催しました「校庭で手持ち花火を楽しむ会」の会計報告をさせていただきます。 

○開催にあたりご協力いただいた団体紹介（敬称略） 

芳賀銃砲火薬店、木町地区社会福祉協議会、木町通地区連合町内会、春日町内会、木町通中部町内会 

青葉消防団青葉分団、仙台北地区交通指導隊木町分隊、学校地域支援本部、教職員の皆さま、おやじの会 

木の芽ねっと、役員ＯＢ、当日花火お手伝い担当世話人、保護者有志の方々 

○会計報告 

 ・支出の部：合計２４７，９８０円（行事費より支出） 

   内訳：花火代金（手持ち花火、打ち上げ花火）９６，０００円 

    その他（着火ライター、電池、光るおもちゃ、プレゼントなど）８０，５３２円 

    不参加児童へのイベント記念品（ノート・鉛筆・などの文具）７１，４４８円 

 ・収入の部：合計５０，０００円（地域６団体様より協賛金受領） 

開催にあたりご協力いただきました皆様に改めて心より感謝申し上げます。来年度以降の開催時期など 

は決まり次第ご連絡させていただきます。 

 

⑤１５０周年記念事業について  

 ７月に記念式典と祝賀会が無事に終わり「１５０周年記念誌」は１２月にお子様を通して配布されました。 

 

⑥学年会計監査について  

３月１３日（水）１０時より各学年２名の担当世話人の皆様にご協力いただき、学年集金会計監査を実施する予定です。 

  

⑦離任式について（３／２９・金） 

退職・離任される先生方に感謝の意を表しＰＴＡより花束を贈呈させていただく予定です。 

 

 

 



⑧卒業式（３／１５・金）・入学式（４／８・月）について 

今春の卒業式、入学式はＰＴＡから会長・本部役員が来賓として出席予定となっております。 

卒業式後に表彰式を行います。 

また、今年度もＰＴＡより卒業記念品として、卒業生の皆様に卒業証書ホルダーを、全児童に祝い菓子を準備しておりま

す。在校生への祝い菓子の配布は３月１４日（木）の予定です。 

  

⑨次年度のＰＴＡ総会について 

  令和 6年４月中旬に対面・書面開催を予定しております。 

 

⑩ＰＴＡ会費等集金について 

次年度も前期教材費と共に PTA会費（木町通小学校 PTA年会費と仙台市 PTA協議会費）を集金させていただき

ます。次年度も教材費と共に PTA会費（木町通小学校 PTA年会費と仙台市 PTA協議会費）を集金させていただきま

す。次年度よりすべての仙台市小学校で集金アプリが導入される予定です。詳細は後日学校より配布されるお便りでご確

認ください。 

⑪アンケート実施について  

これまでのＰＴＡ活動を振り返り、今後の活動のあり方について考える機会と捉え、保護者の皆様からのご意見をお寄せ

いただくアンケートを１月に実施しました。いただいたご意見等をもとに、今後の活動においては保護者の皆様と子どもた

ちが安全で楽しく、より良い学校生活を送ることが出来るようサポートするため、PTA組織の在り方や活動内容を改善で

きるよう努めてまいります。 

 

⑫プール開放について 

仙台市内小中学校ではコロナ禍により、令和２年から「夏季プール開放」は中止としてきました。昨年の５類感染症移行

に伴い行動制限がなくなり、今後の「夏季プール開放」実施の可否について、学校と検討を重ねてまいりました。 

  これまでのプール開放時の体制としては、保護者の協力が不可欠でした。事前の心肺蘇生講習参加や事故の無いよう

に安全確認配慮、万が一熱中症になってしまった児童への対応・処置など。都合により当番ができない場合は、代理を必

ず立てることも必要となります。 

前回のアンケート調査の結果からも当番に対する日程的・体力的・精神的な負担が大きいという意見が大多数寄せら

れました。これらを総合的に判断し、次年度の夏季プール開放も行わない方向で考えております。 

 

⑬仙台市地域安全安心まちづくり事業補助金について  

安全で安心なまちづくりを目指し自主的に防犯活動に取り組んでいる地域団体へ交付される「仙台市地域安全安心ま

ちづくり事業補助金」が仙台市より１５万円交付されました。補助金を利用し「PTA防犯巡視用ベスト（４８枚）」「不審者

対応用防護盾」を購入いたしましたのでご報告いたします。 

今後とも防犯巡視ボランティアや下校見守り活動等を通じて地域の安全活動にご協力をお願いいたします。 

 

⑭PTA臨時運営委員会開催について  

現在、木町通小学校 PTA本部では「青葉区 PTA連合会からの退会（令和７年度予定）」について検討をしておりま

す。それに伴い運営委員担当世話人の皆様に経緯等説明及びご審議いただくため、２月に臨時運営委員会（対面・オンラ

イン）を開催いたします。尚、PTA会員の皆様には令和６年度 PTA総会にて改めて詳細を説明しながら全会員を対象に

可否をお諮りさせていただくことを予定しております。 

 

 



⑮体操服のおゆずりについて 

  現在ＰＴＡ室で保管しております体操服を、参観日の２月１６日（金）・２１（水）に昇降口（下駄箱の奥廊下側）に置かせ

ていただく予定です。体操着ご希望の方はご覧いただき、お一人様一枚お持ちください。 

 

⑯ＰＴＡ募金のお願い 

「令和６年能登半島地震」発生に伴い、仙台市ＰＴＡ協議会より被災された方々を支援するために募金を開始したいと

のお知らせがありました。保護者の皆様にも無理のない範囲でご協力いただきお送りしたいと考えております。 

  つきましては、参観日の２月１６日（金）・２１日（金）昇降口（おゆずりの隣）に募金箱を設置いたしますので、多くの皆様

のご協力よろしくお願いいたします。 

  

 

 

☆お願い ＰＴＡ活動のオンライン化について☆ 

ＰＴＡからの迅速な情報提供、活動の効率化が期待されるシステムでありますので、まだ登録がお済みでない方は、お早

めにご登録くださいますよう、重ねてお願い申し上げます。 

「マメール」への登録が進むことにより、お子さまを経由した紙によるＰＴＡからの文書配布を、直接保護者の方に宛てた

メールでのお知らせに切り替えることが可能になり、総会資料でもご案内した経費削減・省力化・行き違いの防止が可能

になると考えられます。 

また当ＰＴＡでは、ホームページ（Twitter）においてもＰＴＡ活動について随時発信しています。上記連絡事項でもご案

内した給食試食会での配布資料、「マメール」登録方法についても掲載しておりますので、是非ご覧ください。  

                   

 

 

木町通小ＰＴＡホームページ https://kimachipta.jimdofree.com 

 

https://kimachipta.jimdofree.com/

